



SI ALGUIEN conoce a un buen cirujano plástico, más vale que se lo recomienden al panista **Marko Cortés**, al perredista **Jesús Zambrano** y al priista **Alejandro Moreno**, pues seguramente se les cae la cara de vergüenza por traicionar a la democracia, uniéndose a **Morena**.

LUEGO de la gran movilización ciudadana en defensa de las instituciones electorales, el propio **PAN** aseguró que jamás apoyaría una reforma que vulnerara al **INE** o al **Tribunal Electoral**. Fue **Jorge Romero**, el coordinador albiazul en **San Lázaro**, quien se comprometió en octubre pasado a que no apoyarían una iniciativa como la que hoy están apoyando.

DIVERSOS grupos civiles les están pidiendo a los partidos opositores respetar la moratoria constitucional a la que se comprometieron en esta legislatura. Sin embargo, hasta ahora lo único que se ha logrado es que se pospusiera para hoy la aprobación de la reforma en la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados.

RESULTA increíble que panistas, perredistas y priistas estén a punto de apuñalar al **Trife**, con tal de mantener el monopolio burocrático en sus partidos, en lugar de abrirse a la sociedad civil, especialmente en lo que se refiere a candidaturas. Se les olvida a los partidos políticos que sin la gente... no son nada.

SEGURAMENTE Ricardo "el Pollo" Gallardo Cardona va a querer arrancarse las plumas, cuando se entere que el propio fiscal de San Luis Potosí reconoció que en ese estado la delincuencia organizada se siente como en casa. Al hablar sobre el secuestro de un centenar de migrantes, el fiscal José Luis Ruiz Contreras comentó que los crimínales ven como una zona de

oportunidad para sus atrocidades.

EL GOBERNADOR ha querido lavarse las manos del escándalo, pero la realidad es que fue en su estado donde se cometió el plagio y ahí mismo se tenían retenidos a los migrantes (extranjeros y mexicanos), en espera de que pagaran la extorsión que les exigían los traficantes. Gallardo Cardona ha querido aventarle la bolita a **Guanajuato**, pero la realidad es que los hechos ocurrieron en las narices de las autoridades potosinas.



. . .

LA BUENA NOTICIA es que Claudia Sheinbaum traerá a la motomami, la cantante Rosalía, para dar un concierto gratuito en el Zócalo de la Ciudad de México. La mala noticia es que eso de gratuito es sólo un decir, pues la intérprete española cobra –por lo menos – medio millón de dólares por presentación. Ese dinero alcanzaría, por ejemplo, para darle mantenimiento al Metro durante tres días, pero para Sheinbaum más vale perder un vagón que perder la oportunidad de hacerse publicidad a costa del erario. ¡Ahí va la metromami!